

AFA tendrá nuevas instalaciones este viernes para cubrir la gran demanda de enfermos de alzhéimer

17/09/2024



Las instalaciones están ubicadas en la calle Paraguay número 6 | Nando Verdú.

La Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer, AFA, dispondrá a partir de este viernes 20 de septiembre de unas nuevas instalaciones, ubicadas en el barrio Almafrá en la calle Paraguay número 6, para hacer frente a la larga lista de espera. La presidenta de la asociación, Isabel Orovio, ha informado a Valle de Elda que la cesión será por un periodo de cuatro años.

Actualmente AFA cuenta con un centro habilitado en un antiguo colegio, cedido por el Consistorio, en la calle Ramón Nocedal, y "aunque nos gustaría que las nuevas instalaciones estuviesen más cerca, nos alegramos de

que el Ayuntamiento nos haya cedido estas instalaciones para poder ofrecer más servicio". Orovio ha señalado que la idea inicial es que este nuevo local "acoja a los usuarios en fase avanzada".

Las obras para la adaptación del lugar ya han concluido con la construcción de una rampa, baños adaptados y puertas más amplias, pero "a partir de que nos entreguen la llave empezaremos a equiparlo e iremos reduciendo la lista de espera paulatinamente".

Día Mundial del Alzheimer

El próximo sábado 21 de septiembre se celebrará el Día Mundial del Alzheimer y desde AFA, un día antes, se leerá un manifiesto en su sede en la calle Ramón Nocedal mientras que el sábado se realizará la tradicional coestación para recaudar dinero en beneficio de la asociación.

Marcha solidaria

La segunda marcha solidaria "Yo Dono Vida" se celebrará el próximo domingo 27 de octubre desde la plaza Sagasta. Todo el dinero que se recaude irá destinado

para AFA, la Asociación de Familiares de Enfermos Psíquicos Elda Petrer y Comarca y Sense Barreres.